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令和２年度第１回ＳＤＧｓ推進本部 

 

１ 開催日時 令和２年６ 月 18日（木）１４：３０～１５：００ 

 

２ 場   所   県庁４階講堂 

 

３ 出 席 者 

玉城知事 

富川副知事 

謝花副知事 

政策調整監 

知事公室長 

総務部長 

企画部長 

環境部長 

子ども生活福祉部長 

保健医療部長 

農林水産部長 

商工労働部長 

文化観光スポーツ部長 

 

土木建築部長 

企業局長 

病院事業局長 

教育長 

警察本部長 

会計管理者 

 

４ 議題 

（１）報告事項 

   ①SDGsに関する万国津梁会議 中間報告 

   ②SDGsについての取組 

   ③SDGsに関連する各部局の取組について 

 

５ 知事の発言概要 

 （玉城知事） 

 ○沖縄県においては、今後、新しい振興計画、各年度における事業計画等にお

いても、with コロナから after コロナに向けた将来を見通す中での SDGsの

取組は、非常に重要な視点を持っていることは事実です。 

○このため、次年度予算要求についても、全県的な SDGs推進に繋がるような

取組の検討も各部局で取り組んでもらいたいと思います。 

○６月１７日に大阪府は新型コロナ対策を SDGsの観点でとりまとめた報告を

だしております。これは大阪府、各市（行政）、それから商工会議所などなど

ですが、ぜひこういう風に先進的に取り組んでいるところの事例を積極的に

情報収集していただいて、今のコロナウイルス対策からすでに SDGsの視点

を取り入れて対策をとろうと始めている行政もありますので、積極的に情報収

集を重ねていっていただければと思っております。 

○新たな振興計画策定に向けては、SDGsに関する万国津梁会議の議論等を

踏まえ、積極的に反映させてまいります。 
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○SDGsマスターズについては、これからの持続可能な沖縄の発展に向けて、職

員一人一人にとっても、SDGsをまさに県庁職員としての「自分ごと」として、ある

いはこの社会を構成する一人の個人としても「自分ごと」として取り組むきっか

けになることを期待しています。多くの申込みがなされるよう、各部局において

も是非、積極的に参加してはどうですかと呼びかけをしていただきたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いします。 


